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QUI SUIS-JE VRAIMENT AU-DELA DE MA PERSONNALITE ? 
 
Au début, j'étais une petite enfant pécheresse devant un Dieu terrifiant de la 

religion. J'ai mis 25 ans à m'en extirpé. 
 

Puis je suis restée 30 ans sans Dieu, ni maître. 
 

Ensuite, dans mon cheminement spirituel, je suis devenue l'une des millions de 
croyants du New Age. J'étais une âme qui se réincarne constamment après en 

avoir fait un choix de pré-incarnation. Il y avait les guides et les anges. 
J'ai alors lâché toutes ces croyances. 

 
J'ai remplacé les concepts Dieu, anges, guides, etc. par le mot UNIVERS. Cela 

m'allait mieux. 
 

Mais au fur et à mesure du temps qui s'écoule et que je m'adresse à l'Univers, je 
comprends que le principe est le même. 

 
Il y a l'Univers qui décide pour moi. Il y a l'Univers et moi. Cela crée en moi une 

DUALITE. Parfois je m'émerveille, mais souvent, je subis. Pourquoi l'Univers me 
fait vivre ça ? J'attends qu'il m'organise des choses. 

 
Et puis, un jour, je réalise que je SUIS l'Univers aussi. Toutes mes molécules sont 

issues du Big Bang. 
 

Pourtant, je connais ma puissance supérieure. Qui est-elle ? 
Je comprends enfin que c'est MOI. 

 
Il y a le moi, ma petite conscience avec sa personnalité et il y a MOI, mon MOI 

quantique que Jung appelle le SOI. 
 

Ce MOI quantique est infini et éternel, il est intelligent et bienveillant. Il me guide 
et me protège parce qu'il sait déjà tout. Alors, dorénavant, je m'adresse à cette 

partie inconnue de moi qui elle, me connaît parfaitement. 
Je lui donne le nom de MA SOURCE. 

 
Elle réunit tous les autres concepts de Dieu, anges, guides, mais tout cela se fait 

enfin dans l'UNITE. IL n'y a plus besoin d'intermédiaires. 
Ma puissance supérieure, cette TOTALITE communique avec moi via l'intuition et 

les synchronicités. C'est magnifique ! 
 

TOUT EST UN. C'est une formidable découverte pour mon petit moi. 
Alors qui suis-je ? 

 
Je suis moi et MOI, Cornelia 
 

Mon challenge quotidien est de mettre en accord ces deux parties de moi-MOI. Le 
petit moi met souvent les pieds au mur, mais il apprend et au fur et à mesure, il 

grandit. 
 

https://www.facebook.com/hashtag/univers?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/dualite?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/unite?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/totalite?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/intuition?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/synchronicites?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
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Je viens d'apprendre que même tout notre corps est quantique. Nous sommes fait 

de 0,1% de particules et de 99,9 % d'ondes. 
Alors, finalement, tout est cohérent. 

 
Merci à C.G.Jung de m'avoir aidé à comprendre ce concept du Soi que 

personnellement, j'ai rebaptisé MOI, ma SOURCE, parce que cela m'est plus 
accessible. 

 
C'est là la réponse à mon grand questionnement de ces dernières années . 

Est-ce que vous êtes toujours là ou vous ai-je perdu en route ?  
 
 

 
 
 

*** 
 

QUI SUIS-JE  VRAIMENT AU-DELA DE MA PERSONNALITE? (2) 
 
Je vous parlais hier de mon MOI quantique en vous disant que même dans mon 

corps, il n'y a que 0,1 % de matière (des particules). 
 

J'ai envie de continuer ma réflexion par un "saut quantique", avec cette 
affirmation longuement étudiée, lue, réfléchie, relue, analysée : 

 
- Ce monde quantique est celui de la Conscience ! 

 
Impossible de tout vous décrire ici. 

 
Mais sur ce même site  https://la-vie-et-tutti-quanti.com/, vous pouvez 

télécharger gratuitement des PDF dont l'un s'intitule " La Conscience est 
partout ". Il y en a aussi un autre sur "Les différents Inconscients". 

https://www.facebook.com/hashtag/quantique?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUDkQN6GMrwD9OkenK37Y81IpZap934DuuFs_Red_5o3tEDxS10dMWfxKTD23FNfO7GUy5cCQtCM_tx1pYace_ap9pSw3oLSc9ssou-ODHAqzJ1UgRmFvB9IZ21jp-tbRRgMvSF5GgN8eKtLGdoE6N8park2QHH1fW4qryXdE5APA&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/quantique?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUin4tCLNjY-YSPvTTJosj80dQtsAFbgYkPM4qJIHXzp4FD52iWWBUT9CpJL8IPjiOSW55ElK0Xl8Go2kvEYak5Wf4AKisGaL8CSSsRlZ_rhLdzPFlD_jvOTgVEdu_SkvNPoBM1ubdK_lAcx1JI1EvvRH-8rovljYZANENwVbroSQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/conscience?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUin4tCLNjY-YSPvTTJosj80dQtsAFbgYkPM4qJIHXzp4FD52iWWBUT9CpJL8IPjiOSW55ElK0Xl8Go2kvEYak5Wf4AKisGaL8CSSsRlZ_rhLdzPFlD_jvOTgVEdu_SkvNPoBM1ubdK_lAcx1JI1EvvRH-8rovljYZANENwVbroSQ&__tn__=*NK-R
https://la-vie-et-tutti-quanti.com/
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En résumé, la Conscience est préexistante à tout l'Univers et elle lui survivra. Elle 
se matérialise, parfois comme c'est le cas de chacun de nous. 

Et nous sommes des êtres pensants, grâce à nos fabuleux cerveaux. Nous avons 
chacun une petite conscience. En plus, nous sommes conscients d'être 

conscients ! C'est trop fort. 
 

Ce phénomène de notre petite conscience personnelle est déjà, en soi, 
complètement magique et miraculeux ! 

 
Le problème, c'est que notre petite conscience personnelle veut décrire la 

Conscience quantique qu'elle ne connaît pas ! Alors là, c'est problématique. 
 

Du coup, comme elle n'y comprend rien, elle nomme tout ça l'Inconscient, parfois 
le Subconscient. 

 
Hors, disons-le haut et fort, l'Inconscient est juste le contraire ! Il SAIT TOUT ! 

Il est quantique ! 
 

C'est un champ infini de tous les possibles, hors espace-temps, qui contient 
toutes les informations de tous les temps ( passé-présent-futur). 

 
D'ailleurs, il se plaît à nous le rappeler parfois avec un petit sourire coquin, par 

des lapsus et des actes manqués très parlants. 
 

La petite conscience, qui est Inconsciente, est donc cette petite partie de nous, 
extrêmement limitée par nos sens, notre mental, nos connaissances, nos 

croyances. 
 

Certains physiciens (dont j'ai oublié les noms) compare sa modestie à la puissance 
de l'Inconscient, comme celle d'un petit Playmobil au pied de 8 Tours Eiffel 

superposées). Ne me disputez pas sur ces proportions, c'est juste pour vous 
donner un ordre de grandeur. 

 
Ainsi, le mot Inconscient est un ABUS de langage de la petite conscience qui, par 

le mot " Inconscient" essaie de décrire celle qui est TELLEMENT plus grande 
qu'elle et qu'elle ne connaît pas. 

 
On commence juste à en avoir un petit aperçu grâce à la physique quantique. 

C'est donc le monde à l'Envers ! C'est une illusion. 
 

Alors pour résumer tout cela : 
 

C'est notre petite conscience qui est Inconsciente et c'est notre grande 
Conscience ( quantique) qui est omnisciente. 

 
Evidemment, cela va complètement à contre-courant de ce que nous explique la 

psychanalyse freudienne. 
 

Il faut juste le savoir et être d'accord de "penser à côté" comme le disait Einstein 
Cette fois, je vous ai perdu ? ! ? ! 

https://www.facebook.com/hashtag/inconscient?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUin4tCLNjY-YSPvTTJosj80dQtsAFbgYkPM4qJIHXzp4FD52iWWBUT9CpJL8IPjiOSW55ElK0Xl8Go2kvEYak5Wf4AKisGaL8CSSsRlZ_rhLdzPFlD_jvOTgVEdu_SkvNPoBM1ubdK_lAcx1JI1EvvRH-8rovljYZANENwVbroSQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/infini?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUin4tCLNjY-YSPvTTJosj80dQtsAFbgYkPM4qJIHXzp4FD52iWWBUT9CpJL8IPjiOSW55ElK0Xl8Go2kvEYak5Wf4AKisGaL8CSSsRlZ_rhLdzPFlD_jvOTgVEdu_SkvNPoBM1ubdK_lAcx1JI1EvvRH-8rovljYZANENwVbroSQ&__tn__=*NK-R
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Ce qu'il y a de bien, c'est la PRISE de conscience de nos limites qui nous permet 
de nous ouvrir à d'autres réalités et de goûter ( un peu) à ce monde fabuleux de 

la Conscience Universelle. 
 

 

 

 

*** 

QUI SUIS-JE VRAIMENT AU DELA DE MA PERSONNALITE ? (3) 
 

Ces 2 derniers jours, je vous ai partagé les résultats de mes recherches 
personnelles sur QUI JE SUIS vraiment. Je vous ai notamment décrit ma petite 

conscience mentale et ma grande Conscience quantique. 
 

Pourquoi suis-je venue vous témoigner de ces profondes réflexions et des 
éléments de réponses ? 

 
C'est parce que nous TOUS, nous finissons par nous poser ces questions 

métaphysiques un jour ( et bien plus encore), surtout après 40 ans. 
 

Ces questions sont angoissantes car à un certain moment, nous touchons au 
"mur de Planck". Nos connaissances se heurtent donc à un mur conceptuel au-

delà duquel nous ne pouvons plus nous représenter cette réalité. 
 

En effet, lorsque nous réfléchissons au fait que la Conscience n'a JAMAIS 
commencé et qu'elle ne se terminera jamais, nous sommes pris de vertiges, car 

notre cerveau ne peut pas concevoir ça. Il est programmé pour un système en 4 
dimensions où il y a tjs un début, un déroulement et une fin. 

 
Alors, lorsque nous sentons l'angoisse existentielle nous envahir, nous nous 

réfugions dans des distractions ou des problématiques compliquées qui nous 
empêchent de réfléchir à ça ou, alors, nous acceptons toutes sortes de croyances 

https://www.facebook.com/hashtag/universelle?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZUin4tCLNjY-YSPvTTJosj80dQtsAFbgYkPM4qJIHXzp4FD52iWWBUT9CpJL8IPjiOSW55ElK0Xl8Go2kvEYak5Wf4AKisGaL8CSSsRlZ_rhLdzPFlD_jvOTgVEdu_SkvNPoBM1ubdK_lAcx1JI1EvvRH-8rovljYZANENwVbroSQ&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/conscience?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/quantique?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/metaphysiques?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/conceptuel?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/vertiges?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
https://www.facebook.com/hashtag/croyances?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R
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que nous servent des gourous ou autres religieux. Ils nous disent : " C'est par ce 
que ... " 
Ces croyances sont comme le couvercle d'une boîte : 
 

- cela calme, mais cela ferme l'horizon et nous enferme dans la boîte. 
Une majorité de personnes en resteront là. 

 
D'autres, de plus en plus nombreuses, passent par un éveil de conscience et ne 

se satisfont plus de ces réponses toutes faites. 
 

C'est donc avec eux, avec vous, que j'ai partagé cette synthèse de réflexions et 
d'observations. J'espère que cela vous aura amené qq pistes pour aller plus loin. 

 
 

 

https://www.facebook.com/hashtag/eveil?__eep__=6&__cft__%5b0%5d=AZWAUxpc0G5Wgr3VPpuFCg2sJXupwL5EO5yY6FF57dIzFne84vrHZ64--Fk6OVGx1UX3lC8P0nB0x6UYiE7MnWfm0KP1jJmPxigqxZeYLwHuaxThpmdyKSnBnf6hnkmkSyaDPfsJLMHkvkMFlOUe3FYJs9at2-GAz_RzeDtuCebhUw&__tn__=*NK-R

